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Napoli: Alessandro Cecchi Paone su De Laurentiis...

Alessandro Cecchi Paone su De Laurentiis: "la mia squadra, il San Vito Positano, non ha il
problema De Laurentiis, Io sono amato da tutti. E li porto in barca. Stiamo crescendo con la
cura Cecchi Paone". 
Così il giornalista ai microfoni di Radio Club 91 nel programma I Radioattivi di Ettore Petraroli.
In qualità di presidente del San Vito Positano Paone promette la serie D l'anno prossimo e 
dichiara di "aver salvato un anno fa la società che stava per chiudere dopo 60 anni. Siamo
rientrati in eccellenza, dopo un anno di cura Cecchi Paone e andiamo fortissimi abbiamo
rinforzato la squadra con nuovi arrivi, quindi ora l'idea è di approdare in D l'anno prossimo".      
Quanto al video che sta spopolando in rete e che lo ritrae in barca con i suoi calciatori svela
com'è andata quel giorno: "a Positano non c'è il problema De Laurentiis, Cecchi Paone è amato
da tutti dai tifosi, dai calciatori e dai dirigenti. Ho salvato anche la polisportiva ossia la scuola
calcio con 100 bambini che d'inverno non avrebbero potuto allenarsi. Per questo un giorno
dopo gli allenamenti ho proposto a tutti i calciatori un giro in barca per premiarli. Lo meritano di
solito guardano il mare ma non lo toccano, poverini. E con quel video hanno voluto
ringraziarmi". 
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Napoli: Alessandro Preziosi ?

"Alessandro Preziosi? Mi disse che semmai un giorno fosse diventato gay, avrebbe provato
solo cotvn me. Dopo la dichiarazione che l'attore ha rilasciato sui gay, pensavo di chiamarlo per
dirgli finalmente ci stai" e sul calcio Napoli: "la mia squadra, il Positano, non ha il problema De
Laurentiis, io sono amato da tutti. E li porto in barca. Con la cura Cecchi Paone si cresce". Così
Alessandro Cecchi Paone ai microfoni di Radio Club 91 nel programma I Radioattivi di Ettore
Petraroli. Il giornalista ironizza sull'amico ("siamo legati da un profondo affetto") Alessandro
Preziosi che in una recente intervista rilasciata sempre a Radio Club 91 aveva sostenuto che
"l'amore vero e disinteressato è solo quello tra omosessuali".   
Ma il giornalista mette in guardia: "non conviene essere omosessuale ne ricavi solo guai o
comunque nessun vantaggio perché per esempio non puoi neppure metter su famiglia o
ereditare dal partner". 
E Cecchi Paone rintraccia il sostegno anche di Moravia e del professor Veronesi che, a quanto
pare, dichiararono che "essere gay danneggiava profondamente, si correvano dei rischi e se lo
si faceva quindi era solo per amore".
In qualità di presidente del San Vito Positano Calcio, Paone dichiara di "aver salvato un anno
fa, quando stava per chiudere dopo 60 anni. Siamo rientrati in eccellenza, dopo un anno di cura
Cecchi Paone e andiamo fortissimi, abbiamo rinforzato la squadra con nuovi arrivi, quindi ora
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l'idea è di approdare in D l'anno prossimo". 
Quanto al video che sta spopolando in rete e che lo ritrae in barca con i suoi calciatori svela
com'è andata quel giorno: "a Positano non c'è il problema De Laurentiis, Cecchi Paone è amato
da tutti dai tifosi, dai calciatori e dai dirigenti. Ho salvato anche la polisportiva ossia la scuola
calcio con 100 bambini che d'inverno non avrebbero potuto allenarsi. Per questo un giorno
dopo gli allenamenti ho proposto a tutti i calciatori un giro in barca per premiarli. Lo meritano di
solito guardano il mare ma non lo toccano, poverini. E con quel video hanno voluto
ringraziarmi".
 Polemico anche con Sgarbi: "sempre il primo ad attaccarmi - ha dichiarato Paone - alle volte in
modo comico altre volte in modo selvaggio".
E da laico bacchetta Pippo Franco in crisi mistica che in tv parla di "cose non dimostrabili. I
Vangeli sono i 4 che tutti conosciamo. Oppure ora ne esiste anche uno secondo Pippo Franco?
Anche nell'ambito delle religioni ci vuole un po' di ordine e rispetto. E si ricollega a Berlusconi:
"l'unico miracolo italiano degli ultimi anni ora invece in politica ci sono solo miracolati. Ci
vorrebbero invece più persone come Luigi Manconi che adesso purtroppo è quasi cieco, un
senatore esemplare che difende i diritti umani. Invece il parlamento è pieno di gente che non sa
da che parte cominciare, che è stata catapultata da destra e da sinistra senza nessun merito e
nessuna preparazione, senza nessun senso dello stato e senza onesta". 
E ancora: "L'Italia nasce come paese attento all'amore alle questioni di cuore e alla civiltà
eppure siamo l'unico paese civile e avanzato che non ha nulla a difesa della dignità e dei diritti
e doveri dei gay. E questo non è accettabile: se i parlamentari non ascoltano il popolo che
invece è favorevole alle unioni vuol dire che non è riconosciuta la sovranità popolare".
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Napoli: La denuncia di Ernesto Iaccarino, erede della dinastia culinaria di Don Alfonso
1890

La denuncia di Ernesto Iaccarino, erede della dinastia culinaria di Don Alfonso 1890, ai
microfoni di Sapori di Sera condotto da Roberto Esse su Radio Club 91: "I Paperone sono finiti.
Anche i ricchi hanno il tetto di spesa. Al ristorante ormai va solo la borghesia europea, poco
quella italiana. Ma sono aumentati i giovani anche grazie a Masterchef e ad altri programmi
televisivi. Ben vengano, dunque, perché creano cultura e curiosità". Rileva inoltre "l'aumento
della percentuale di vegani". Proprio per loro, racconta, "sto iniziando a lavorare con le verdure,
a giocare con i piatti vegetariani. L'ultima creazione  è il cannellone di peperone ripieno con
melanzane a funghetto, gelato di rafano, citronette alla senape, croccante di barbabietola,
cipolle caramellate e spolverata di rafano" . Lo chef ha presentato di recente con Ciro Oliva
anche la pizza "stellata" che coniuga tradizione, street food e alta cucina: "Cresciamo con la
pizza, fa parte del dna e della cultura della nostra terra. Proprio la pizza ha segnato tutta la mia
vita dalle prime esperienze affettive alle amicizie". E qui rivendica il ruolo di Napoli come "l'unica
e sola città erede degli artigiani della pizza dall'esperienza millenaria". "Perché dobbiamo farci
spodestare - si è chiesto - dalle grosse multinazionali che non fanno pizza ma qualcosa di
lontanamente simile?" Ecco, allora, "le idee della pizza gourmet, del dialogo con i maestri
pizzaioli napoletani e dei punti vendita da aprire all'estero con la collaborazione di grandi
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maestri: un percorso virtuoso di crescita che, se fatto con serietà, contribuirà ad aumentare il
prodotto interno lordo della Campania". 
Francesca Cicatelli
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ww.club91.it
fm 95.2
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